

*Le président cubain participera à
une réunion sur la lutte contre la
violence*



Santa Clara, Cuba, 14 avril (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a annoncé qu'il participera aujourd'hui dans cette ville à un dialogue de femmes pour la non-violence contre la violence de genre.

"Je me joindrai à cette importante réunion pour un Cuba sans violence contre les femmes. La Révolution a fait beaucoup sur cette question et il reste encore une longue bataille à mener. Nous sommes tous

convoqués", a écrit le président sur son compte Twitter.

Il a également précisé qu'il se trouvait dans ce territoire central dans le cadre de la visite intégrale du Secrétariat du Comité central du Parti communiste de Cuba et de ses structures auxiliaires.

La secrétaire générale de la Fédération des femmes cubaines, Teresa Amarelle, a remercié M. Diaz-Canel pour sa participation sur le même réseau social, et a déclaré qu'avec ses réflexions et les voix des femmes de cette région du pays, un processus de débat sur la violence de genre dans les communautés sera lancé dans la nation caribéenne (PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319650-le-president-cubain-participera-a-une-reunion-sur-la-lutte-contre-la-violence>



Radio Habana Cuba